

## Javier Pérez Medina, nuevo director general de la Función Pública

22/09/2015

Javier Pérez Medina ha sido nombrado nuevo director general de la Función Pública, en sustitución de Elena Collado que presentó su dimisión hace casi dos semanas para incorporarse al Gobierno de la Comunidad de Madrid, según ha publicado hoy el Boletín Oficial del Estado (BOE).

El nombramiento de Pérez Medina, hasta ahora subdirector general de Gestión de Procedimientos de Personal en la Dirección General de la Función Pública, fue acordado por el Consejo de Ministros del pasado 18 de septiembre a propuesta del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas.

Entre sus nuevos cometidos, deberá retomar las negociaciones con los sindicatos, que reclaman al Gobierno que continúe las mejoras salariales y laborales para los empleados públicos a las que se comprometió, incorporándolas en los presupuestos generales del Estado para 2016 durante su trámite parlamentario.

Nacido el 8 de junio de 1966, Pérez Medina es licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y pertenece al Cuerpo Técnico Superior de la Administración General de la Comunidad de Madrid.

Ha desempeñado sus funciones en la Dirección General de Personal del Ministerio de Obras Públicas y Medio Ambiente, y en el Departamento de Recursos Humanos de la Agencia Estatal de Administración Tributaria, donde fue, sucesivamente, jefe de Área, subdirector adjunto y jefe de Unidad.